学校目標 元気いっぱい やさしさいっぱい 知恵いっぱい



元気いっぱい

令和4年5月13日 文責 校長 山本直樹 No.4

歓迎集会・歓迎遠足(松浦親水公園)がありました

2日(月)連体の合間に1年生の歓迎集会と歓迎遠足を行いました。1時間目に体育館で歓迎集会をしました。1年生15名、それぞれ元気に自分の言葉で自己紹介をすることができました。この1ヶ月ばかりでだいぶ学校にも慣れて成長が感じられます。その後に、のびのび班で自己紹介をしてじゃんけんゲームや〇×クイズを行いました。子ども達の笑顔があふれ和やかな集会となりました。実行委員の皆さん楽しい集会を企画してくれてありがとう。







昨年は雨で歓迎遠足ができませんでしたが、今年は快晴で時折心地よい春風が吹き遠足日和でした。親水公園には意外と早く到着し、昼食の後鬼ごっこなどをして楽しむことができました。片道約4キロ、往復で8キロの道のりを1年生もしっかりとした足取りで歩くことができました。

PTA除草作業 ありがとうございました

8日(日)はお休みのところ早朝よりPTA除草作業に参加していただき大変ありがとうございました。 たくさんの保護者の皆さんのご尽力のお陰ですばらしい環境の中で運動会の練習を行うことができます。 中学校の除草作業や地域の清掃活動等と重なっておりまして大変ご苦労をおかけしました。今後ともよろ しくお願いいたします。

わたしたちの大好きな 大川町

5 年生が昨年度、総合的な学習でまとめたパンフレットができあがりました。大川町の自然、祭、特産物などが盛りだくさんに紹介されています。大川コミュニティセンターより印刷会社に依頼して作っていただきました。ありがとうございました。コミュティセンターや眉山ふるさと館に置かれています。学校から地域の良さを発信するよい機会となりました。

